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2020年度

Peach Women’s Business School
Professional

第1回アンケート集計結果

ピーチコーポレーション株式会社

アンケートは受講者の回答をそのまま転記しております

オリエンテーション・講義

講師：スタンフォード大学

フーヴァー研究所 フェロー

西 鋭夫氏

講演テーマ：国際政治

2020年度PWBSプロ 第1回アンケート集計結果



（1）西　鋭夫氏の講義はいかがでしたか。感想をお聞かせください。

「世の中のこと」に始まり「自分自身のこと」まで、「真実を知り、正確に評価する」ことの重要性を再認識させていただきました。

　

悪い点の指摘ばかりではじめはおどろきましたが、そこからどう感じ、どう考えるかが必要なのだなと発想を転換することを学び
ました

普段から考えている「焦り」のようなものを改めて強く感じた。

普段、自分自身の会社の事で精一杯であった視野が、海外と比較した時の日本・広い世界と比較した時の自分自身や企業とい
う広い視点で物事を考えるキッカケとなりました。

先人から学べて良かったです。ただ私が勝手にアメリカ、中国の関係や一帯一路政策について等の話かと思っていたので少し
あれ？と思ってしまいました。話す内容にあった資料があればわかりやすかったと思いました。

2020年度PWBSプロ 第1回アンケート集計結果

研修日：2020年7月2日(木）

オリエンテーション・講義「国際政治」

講 師：スタンフォード大学

フーヴァー研究所 フェロー

西 鋭夫氏

回答者：5名



（2）研修受講前の気持ちを教えてください。

　【楽しみだった　　面倒に思っていた　　どちらともいえない】

その理由を100文字以内でご記入ください。

　

楽しみだった

楽しみだった

楽しみだった

楽しみだった

楽しみだった
世界から日本を見たときに、どのように見えるのか、何が一番の課題なのかということを伺ってみたかった
から

　

違う業界の女性管理職の方との接点がないので、交流を楽しみにしていました。　女性にフォーカスすると
逆差別など反対の意見などもありますが、せっかくの機会なので、管理職特有の悩みや解決に向けての糸
口なども見つけられればと考えています。

普段なかなか落ち着いて考えることができない内容に触れることができると思ったから。

初回でしたので、どのような進行で講義が進められ、どのようなお話をされるのか、またＺＯＯＭでこのよう
な外部講習（研修）は初めてでしたので、期待と不安がありました。また、始まる前は、なぜ今回西先生の講
義課題である「国際政治」についてが初回になったのか、などが気になっていました。

ピーチコーポレーション様の強みである海外でのビジネス経験から得た生のお話が聞けるのを楽しみにし
ていました。

楽しみだった 5

面倒に思っていた

0

どちらともいえな

い 0

（2）研修受講前の気持ちを教えてください。

楽しみだった 5 面倒に思っていた 0 どちらともいえない 0



（3）オンライン（Zoom）での研修はいかがでしたか。

　【大変良かった　　良かった　　普通　　良くなかった】

その理由を100文字以内でご記入ください。

ZOOMの操作に不慣れでまごついているうちに次に進んでしまうようなこともありました（操作に慣れれば解消できるかと思いま
す）。

　

対面での交流を期待していましたが、講義自体はオンラインでも何の問題もありませんでした

ネット環境で時々途絶えて聞き取れない箇所があった。

ピーチコーポレーション様の進行があり、スムーズに進めて頂いていたと思います。
西先生の熱いお気持ちは、画面を通してでも心に響くものがあり、深く考えさせられました。
私は職場のＰＣにてＺＯＯＭに参加させて頂きましたが、ちょうど定休日でしたのでほとんどのスタッフが不在の状態でＺＯＯＭに
集中出来ましたが、今後は定休日以外の開催となる為、営業中には絶対に自店では参加出来ない（想像以上に自分自身も発
言する機会があった為、また周りに人がいると集中できない為）と思いました。今後は自宅か別の場所を借りて参加させて頂き
たいと思いますが、他の参加者の方のように、電波の問題でうまく聞き取れないというような事がないか少し心配です。事前に電
波環境は確認した上で参加させて頂きたいと思います。

やはり生で聞くのと比べるとリアリティと説得力に欠ける。コーポレーション様の強みである異業種交流ができないのが本当に残
念です。受講生が6人と少数ですのでぜひ集合研修をしていただきたいです。

大変良かった, 1

良かった, 1

普通, 2

良くなかった, 1

（3）オンライン（Zoom）での研修はいかがでした

か。

大変良かった 良かった 普通 良くなかった



（4）興味を持ったカリキュラムはどれですか。　（複数回答可）

2

2

3

4

4

3

4

0

3

0 1 2 3 4 5 6

1 国際政治

2 GLOBAL OPERATION～Opportunity and Risk Mitigation～

3 三村京子氏の基調講演「Discover Japan：日本で学ぶ留学生

から見える日本と世界」

4 リスクマネージメント

5 マーケティング

6 これからの関西 これからの女性活躍（仮）

7 企業価値

8 成果発表

9 女性の健康と生き方

興味を持ったカリキュラムはどれですか。 （複数回答可）



1年間の意気込みを書いて下さい。

子供がまだ小さいこともあり、ここ数年、家と会社の往復になりがちでなかなか自分の世界が広げられずにいました。この研修をきっかけに、
各界でご活躍の皆様から刺激を頂いて、新しい世界・新しいネットワークが広げられたらと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

　

参加者のみなさまとのネットワーキングを心待ちにしていたので、リモートとのみとなってしまったのは大変残念です。色々学び・意見交換でき
るのを楽しみにしています。

正直、業務に追われていて充分参加できるか不安ですが、せっかくの機会なので知識を深めたい。また、参加者の人数が少ないのくコミュニ
ケーションがとりやすいようなので、他業種のことなど意見交換させてもらいたい。

このような状況下で、自分自身の会社にお金を出して頂き、参加させて頂いている事に重責を感じています。
先生の講義内容は勿論、参加されている皆さんからの刺激を受けながら、沢山吸収し成長のチャンスに出来るよう頑張りたいと思います。

本研修を通じて経営に必要なことを学ばせていただき、自己成長できるよう頑張ります。また自己の成長が会社の成長に繋がるよう、会社、
そして社会に貢献できるよう精進してまいります。皆さまと共に学べることが楽しみです。よろしくお願いいたします。


